

más de **425.000** pisos en venta y alquiler



[Noticias \(RSS\)](#) |

Miércoles, 17 de marzo de 2010

Buscar...

COSTA TROPICAL
información



- [Portada](#)
- [Actualidad](#)
- [Comarca](#)
- [Granada](#)
- [Cultura](#)
- [Deportes](#)
- [Opinión](#)
 - [Análisis](#)
 - [La firma invitada](#)
 - [Sin Etiquetas](#)
 - [El Buho](#)
 - [A primera vista](#)
 - [Cartas al director](#)
 - [Desde el peñon de afuera](#)
 - [Editorial](#)
 - [Punto de vista](#)
 - [Regla de tres](#)
 - [Relatos](#)
 - [Tribuna abierta](#)
 - [Soplo de poniente](#)
- [Más](#)
 - [Entrevistas](#)
 - [Reportajes](#)
 - [Acuario](#)
 - [La Contra](#)
 - [De visita](#)
 - [Mucho más](#)
 - [Videos](#)
- [Semana Santa](#)
 - [Cofradías](#)

Granada. Turismo

Hosteleros piden celeridad en el arreglo de las carreteras y las playas para Semana Santa

Obras Públicas asegura que "hace todo lo posible" para que los daños en la A-92 no afecten al turismo.

[Agencias](#) - 17 Marzo 2010 09:51.



Los hosteleros de Granada han pedido más celeridad a las administraciones en el arreglo de las playas y las vías de comunicación afectadas por el temporal, como la A-92, para que las “inclemencias del tiempo” no perjudiquen al sector durante la próxima Semana Santa.

El presidente de la Federación de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, Carlos Navarro, se ha mostrado consciente de que “no se puede hacer nada contra la madre naturaleza” si bien opina que las arreglos deben acometerse “con la máxima rapidez”, especialmente en lo que se refiere a las carreteras.

Respecto a la situación del litoral granadino, Navarro se congratuló de que se hayan articulado ayudas inmediatas para acometer los primeros arreglos en las playas más afectadas, si bien apostó por que estas actuaciones sean “definitivas”, de modo que en el próximo temporal no se repita la misma situación.

También quiso recordar la singularidad que el turismo troglodita aporta a la provincia, donde existen redes de alojamientos-cueva con más de cien años que han resultado muy afectados por el temporal y que a su juicio “debemos cuidar”.

Respecto a las reservas de ocupación, los hosteleros aseguraron que “aún quedan camas libres tanto en la capital como el resto de la provincia”, aunque se espera que el puente de Semana Santa tenga más éxito en la estación de esquí de Sierra Nevada (entre un 60 y 80 por ciento de ocupación) y la capital (59 y 75 por ciento) que en la costa o el Altiplano.

En general, confiaron en los turistas nacionales que reservan sus viajes y estancias a última hora vía Internet e insistieron en la necesidad de que las administraciones acometan arreglos urgentes en las infraestructuras turísticas más afectadas para que las previsiones de Semana Santa “no se vengán abajo”.

Celeridad en la A-92

Una de las carreteras más afectadas por el temporal es la A-92, donde permanecen cortados un total de cinco puntos entre la capital y el municipio granadino de Diezma.

En declaraciones a Europa Press, el delegado provincial de Obras Públicas, Jorge Rodríguez Rincón, rehusó comprometer con los hosteleros la finalización de los trabajos de seguridad para esta Semana Santa, pero aseguró que “no se están escatimando esfuerzos para acabarlos lo antes posible”.

Así, tras finalizarse la construcción de un puro pantalla en el punto kilométrico 247 de la A-92, donde el pasado 1 de marzo se produjo un socavón de 30 metros de profundidad, los técnicos se han trasladado a la zona de la vía afectada que se encuentra a la altura de Alfacar.

Allí, se están realizando una serie de sondeos para conocer cual es el estado del terreno y la posibilidad que existe de introducir maquinaria sin que se produzcan nuevos desprendimientos.

La Junta también está actuando en las dos grietas próximas a la A-92, en el término municipal de Diezma, para evitar los derrumbes, situación que Obras Públicas conocía “antes” de que un investigador de la Universidad de Granada alertara del peligro que estas grietas suponen para la vía.

Empleos de Alto Nivel

60.000 empleos preseleccionados exclusivamente para ejecutivos

Edificio Reyes, La Adrada

Alojamientos con encanto en Avila Oferta 2 pers. fin de semana 100 €

Anuncios Google

Si te ha interesado esta información, te recomendamos:

- 17/01/10 -- [Vecinos de Jerez, “atemorizados” ante el inminente derrumbe de viviendas](#)
- 28/12/09 -- [Dos carreteras permanecen cortadas en la provincia por lluvias o nieve](#)
- 15/03/10 -- [Almuñécar se promociona en la feria turística de Berlín](#)
- 10/03/10 -- [Las lluvias causan el desprendimiento de una montaña en la Punta de la Mona](#)
- 05/03/10 -- [Acuerdan la apertura de juicio oral por el accidente de la A-7 que costó la vida a seis obreros](#)
- 04/03/10 -- [268,4 litros por metro cuadrado en el Zahorí en el último mes](#)
- 26/02/10 -- [Lújar cifra en tres millones de euros los daños en caminos rurales, viviendas e invernaderos](#)

Hacer un comentario

Nombre (requerido)

E-Mail (no será publicado) (requerido)